



Ce soir, je sors...

publié le 09/02/2018

"**Ce matin, la neige**" n'a rien à voir avec un quelconque bulletin météorologique ! mais concerne un spectacle auquel certains élèves de troisième et 2 élèves de sixième ont assisté ce jeudi 08 février.

En lien direct avec le programme d'histoire du niveau troisième, ce récit nous a conduit sur les routes de l'exode vers la Dordogne, durant la 2ème guerre mondiale, puis dans le maquis de cette même région.

Cette création met en mouvement et en images les mots de Françoise du Chaxel qui nous livre dans "**Ce matin, la neige**" deux monologues entrelacés tout en pudeur de même petite histoire insérée dans la Grande.

Ce texte nous interroge sur le déracinement et l'intégration, sur la révolte, la résistance et l'engagement, une forte résonance avec l'actualité et des notions à faire "passer" à nos élèves.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.